ADVENT 1994

" PELZNICKELMARKT IN KÜLSHEIM " ...

Auch in diesem Jahr beteiligt sich der Heimat- und Kulturverein am Weihnachtsmarkt in der Fußgängerzone von Külsheim. Neben den schon traditionellen Waffeln und Punsch, gibt es in einer zweiten Bude weihnachtlichen Schmuck und in einer "leihweise "dritten Bude" petits fours ". Weitere Geschäftsleute bereicherten den Markt, so daß wir in diesem Jahr durchaus mit anderen Weihnachtsmärkten konkurieren konnten.



Der Weihnachtsmarkt läuft ...
Frau Dorbath (li) und Frau beim
Zubereiten der Leckereien unseres Standes
Vor dem Stand Frau Elvira Schmitt (Schriftführerin), die sich nach ihrer "Schicht"
mit einem Glühwein stärkt ...

Bild: Bauch

... eine weitere Neuerung auf unserem " Pelznickelmarkt " ...

ein Glasbläser aus Thüringen, den Klaus Heußlein (1. Vors.) für den Weihnachtmarkt gewinnen konnte.



Eine Attraktion, dem Glasbläser bei der Arbeit zuschauen zu können. Er " zauberte " dabei wunderschöne Weihnachtskugel und andere Glasarbeiten ...

Frau Meußlein (re) übernahm den Part des Verkaufes dieser gläsernen Kunstwerke.